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                                                          ATA 034/2014 
 
Aos seis dias do mês de outubro do ano de dois mil e quatorze, às dezoito horas, no 
Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a trigésima quarta SESSÃO ORDINÁRIA, da 
segunda Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Nercio da Silva Ambos e os 
Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, Laureni 
Garcia Pagini, Marcos Cesar Garcia, Osmar Silveira de Souza, Rodrigo Semensatto de 
Lima e Tiago Pacheco Govoni. Estavam presentes ainda, assessorando os vereadores, os 
servidores: Norberto Fontana Ferri, Dalvana dos Passos Garcia, Ionice da Silva Cegaspini 
e Solange Semensatto Amengual. Havendo quórum, o Presidente Nercio, invocando a 
proteção de Deus, declarou aberta a sessão. A ATA 033/2014, previamente 
disponibilizada aos edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou-
se à leitura das correspondências: RECEBIDAS DO EXECUTIVO: Não houve. 
RECEBIDAS DE TERCEIROS: Of. Circ. nº 002/14, agradecimento pelo participação de 
edis na 7ª FEMATE. EXPEDIDAS AO EXECUTIVO: Of. n° 050/2014 enviando 
proposições aprovadas na sessão passada. Of. Leg. nº 044/14 comunicando arquivamento 
do Projeto de Lei nº 044/14. Of. Leg. nº 045/14 enviando Veto aprovado.EXPEDIDAS A 
TERCEIROS: Não houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o 
VEREADOR OSMAR, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que 
se faziam presentes. Comentou sobre as eleições, relatou que esta teve grandes 
resultados em nível Nacional, Estadual e Municipal, onde aqueles Deputados que aqui 
estão mais constantemente tiveram bons resultados na esfera Estadual e conquistando um 
número de votos bastante importante em nosso Município. Deixou seus agradecimentos 
aos eleitores que votaram nos Deputados que mais se fazem presentes e que mais 
investiram em nosso Município que são o Deputado Federal Sergio Moraes e o Deputado 
Estadual Marcelo Moraes, o povo Baronense reconheceu o trabalho destes nas urnas. 
Relatou que nas rádios, na televisão e nos debates, muitas vezes acabamos retroagindo 
uma conversa passada e sempre olhando mais para os interesses do nosso Estado, do 
nosso Município e das nossas comunidades, relatou que ao longo dessa campanha o 
Vereador assistiu algumas coisas importantes que podem vir a dar frutos ao nosso 
Município e relatou que estava se referindo a um dos candidatos do partido do PMDB. 
Comentou que na janta de abertura de campanha dos Deputados Sergio Moraes e 
Marcelo Moraes estavam presente o Senhor José Ivo Sartori e o Senhor Beto Albuquerque 
e ao longo do tempo e ao longo dos debates e pela própria administração feita por essa 
pessoa o Vereador deixou declarado que apoiará e dará seu voto ao candidato do PMDB 
no próximo pleito, por que sabe que será o melhor para o Rio Grande do Sul e o melhor 
para o seu povo. Relatou que durante um dos debates o candidato colocou que é uma 
vergonha ainda existir Municípios que nem Barão do Triunfo, Sertão Santana e Cerro 
Grande do Sul sem acesso asfáltico e isso que dizer que podemos alimentar uma 
esperança de que se ele for eleito Barão do Triunfo poderá ser contemplado com o asfalto 
que é um interesse de todos nós Munícipes. Deixou aberto a sua vontade de que esse 
candidato seja eleito e que traga com a sua boa vontade, reconhecimento e respeito pelo 
nosso Município o tão esperado asfalto que ligue Barão do Triunfo a BR 116 ou a BR 290, 
relatou que devemos alimentar perspectivas, pois o Brasil, o Rio Grande do Sul e  Barão 
do Triunfo vivem de esperança, pois se tivermos esperança um dia poderemos realizar e 
quem sabe poderá ser na futura administração que o Vereador deseja que seja do Senhor 
Ivo Sartori. Comentou sobre umas indicações que estaria colocando, relatou que esteve 
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realizando alguns trajetos e se deparou com a situação da estrada da Água Fria aos 
Pachecos que está em uma situação muito precária e está fazendo o pedido em relação à 
reconstrução de um bueiro e de uma ponte que encontra-se oferecendo risco para a 
comunidade e é de grande importância essas restaurações, estaria pedindo também a 
reconstrução de um bueiro na região do Gramal que está dificultando a passagem do 
transporte escolar. Usou a tribuna o VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais 
colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Primeiramente agradeceu o 
apoio do colega Vereador Osmar para o Governador do PMDB José Ivo Sartori, 
parabenizou o partido do PTB que teve os Deputados mais votados no Município e relatou 
que a população votou certo, pois os mesmos mandaram muitas verbas nos últimos dois 
anos e com certeza isso ajudou muito a subir essa votação em nosso Município. 
Parabenizou os demais Partidos, PMDB, PT, PP, PDT e o PSDB que são os principais 
partidos do nosso Município e os que mais fizeram votos para Deputados Federal e 
Estadual. Agradeceu todos seus amigos que o apoiaram, relatou que estava trabalhando 
para um Deputado novo Giovani Feltes que teria vindo somente duas vezes em Barão do 
Triunfo, este que era Deputado Estadual e iria lançar sua candidatura a Deputado Federal 
e com a saída do Mendes Ribeiro o Vereador decidiu trabalhar para esse candidato, pois 
gostaria de ter no mínimo dois Deputados do partido do PMDB apoiando nosso Município, 
relatou que o candidato é uma pessoa simples, onde o Vereador colocou para a população 
o que achava do candidato e o que o mesmo poderia somar junto com outros Deputados 
que já vem fazendo pelo nosso Município e teve o êxito de conquistar duzentos e 
cinquenta votos para o Deputado Giovani Feltes dentro do Município. Relatou que muitas 
vezes houve boatos na rua de pessoas que falam que o Vereador Rodrigo está ficando de 
mal com sua família, com seus amigos e que não irá mais se eleger, comentários 
maldosos, mas com esse resultado que teve trabalhando somente uma semana para o 
Deputado acha que não está no caminho errado como estão dizendo. Agradeceu todos 
que o apoiaram na campanha do Deputado Estadual Gilberto Capoani que teve cento e 
dezoito votos em nosso Município, relatou que já era sabedor que não conseguiria o 
mesmo número de votos para Estadual, pois a disputa de Deputado Estadual estava muito 
acirrada em nosso Município. Relatou que teremos em breve o segundo turno e pediu para 
a comunidade não ir atrás de pesquisas, pois nas pesquisas o José Ivo Sartori estava sem 
chances nenhuma e a chance toda seria da candidata Ana Amélia e no final o Sartori 
realizou o dobro de votos da candidata Ana Amélia, pediu para que votem com consciência 
e que votem no Sartori. Parabenizou o partido do PT que foi o mais votado em nosso 
Município, estes que mandaram muitos equipamentos como patrola, caçamba, 
retroescavadeiras e ônibus, relatou que é um partido que já fez muito pelo nosso Município 
e desejou uma boa sorte para o partido nesse segundo turno. Usou a tribuna o 
VEREADOR TIAGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que 
se faziam presentes. Comentou sobre as eleições e relatou que ficou muito surpreso a 
respeito da votação da sua candidata ao Governo, relatou que não sabe se foi erro de 
pesquisa ou o crescimento rápido de Sartori nessa última semana, pois este realizou uma 
alta votação, deixou em aberto que seu voto e seu apoio no segundo turno será para o 
candidato José Ivo Sartori, pois este é no momento o candidato mais preparado para 
Governar nosso Estado e realizar algumas mudanças para melhorar ainda mais o 
Governo. Parabenizou o candidato a Deputado Estadual Marcos Vinicius, este que teve o 
apoio do Vereador e teve a conquista de vinte e três mil votos que no ponto de vista do 
Vereador foi uma boa votação, pois teve candidatos eleitos com somente nove mil votos a 
respeito da legenda que é uma regra partidária, relatou que se nas próximas eleições o 
Marcos Vinicius for se candidatar terá novamente o seu apoio. Parabenizou o partido do 
PTB que tiveram os Deputados mais votados no Município, relatou que os candidatos 
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foram reconhecidos pelo povo Baronense por serem grandes defensores da fumicultura e 
por terem mandado várias emendas importantes para o Município. Parabenizou o 
Deputado Paulo Pimenta candidato do PT que foi eleito, este que também mandou 
ferramentas para as Associações, parabenizou o colega Vereador Rodrigo pela iniciativa 
de trabalhar para um novo candidato, pois é muito importante termos dois nomes por 
partido para tentarmos conseguir mais verbas. Comentou sobre a estrada dos Pizzios que 
já teria feito um pedido de melhorias, onde o Vereador recebeu reclamações do motorista 
do transporte escolar que em alguns trechos o transporte não está conseguindo passar, 
deixou seu apelo ao Executivo para que tomem providencias durante a semana naquela 
estrada. Desejou uma boa noite e agradeceu a presença de todos. Usou a tribuna o 
VEREADOR ELOMAR, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 
que se faziam presentes. Primeiramente parabenizou a equipe da saúde por estarem 
realizando a campanha dos meses de outubro e de novembro sobre a prevenção do 
câncer, parabenizou a enfermeira Sonia por estar participando e contribuindo com essa 
bela campanha, relatou que a prevenção é muito importante, pois se trabalharmos a 
prevenção com certeza muitas consequências graves poderão ser evitadas e pediu para 
equipe de saúde que continuem sempre trabalhando dessa forma e beneficiando nosso 
Município. Comentou sobre as eleições, relatou que estivemos uma eleição tranquila a 
nível Federal e Estadual obtendo em nosso Município um grande resultado em todos os 
partidos pelo trabalho de cada militante partidário que fez campanha para os seus 
candidatos e isso irá repercutir no resultado somatório para o nosso Município e cada um 
que trabalhou e se empenhou deve chamar a atenção dos seus candidatos para com 
nosso Município para cada dia obtermos mais resultados positivos como já tivemos através 
de partidos que mandam emendas parlamentares e apoios ao nosso Município tanto de 
Deputados quanto a nível de Governo e Federal que nos últimos anos tem contemplado 
nosso Município com tantos bens somando muito para o Município e aliviando a carga da 
administração com a vinda desses recursos, não sendo necessário mexer no dinheiro da 
Prefeitura que poderá fazer falta em outras áreas. Deixou seus agradecimentos ao 
Governo Federal pelo seu empenho, relatou que está chegando o segundo turno e que 
vença os melhores, pois será a população que irá decidir quem vai ficar e quem vai sair 
desse Pleito a partir do ano que vem. Agradeceu pela votação expressiva que o candidato 
José Ivo Sartori teve no Rio Grande do Sul, uma votação bastante surpreendente e relatou 
que as pesquisas não estão totalmente mostrando a verdade e espera que aqueles que 
têm a intenção de ajudar esse candidato, faça sua parte. Comentou sobre a situação que 
se encontra a estrada dos Pizzios, relatou que ele e o Vereador Ilo estiveram olhando 
alguns trechos e tiraram algumas fotos de alguns pontos que estão em calamidade e fez o 
pedido ao Executivo que tome providências o mais breve possível, comentou também a 
respeito de um dos seus pedidos na Estrada do Fumo de um bueiro na frente da 
residência do Silvio Budelon que está em uma situação vergonhosa. Usou a tribuna o 
VEREADOR DIOGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que 
se faziam presentes. Primeiramente parabenizou a Câmara de Vereadores e a Secretaria 
de saúde por terem aderido essa campanha tão importante do outubro rosa e relatou que 
na semana passada foi aprovada uma indicação do Vereador com Projeto em anexo e que 
se apreciado pelo Executivo se tornara Lei Municipal as devidas campanhas preventivas 
com regulamentação e data estabelecida, relatou que através dessas campanhas de 
prevenção poderemos conseguir baixar os casos de câncer em nosso Município, essa que 
é uma das maiores causas de morte no Brasil. Comentou sobre as eleições, relatou que 
tivemos eleições bastante tranquilas no Município, pois o povo foi às urnas e fez a sua 
escolha e mais uma vez mostraram que de uma forma ou de outra querem mudanças, 
relatou que tivemos na Câmara Estadual quarenta por cento de renovações e apenas 
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sessenta por cento dos candidatos conseguiram se reeleger, tivemos renovação no 
Senado, e que as grandes surpresas foram no Governo do Estado e a Presidente, onde o 
candidato Sartori estava bem abaixo nas pesquisas e surpreendeu com sua votação e do 
mesmo jeito para Presidente que o candidato Aécio vinha em uma campanha bastante 
complicada e surpreendentemente provou que as pesquisas falharam. Relatou que no 
segundo turno devemos fazer escolhas coerentes, analisar bem os candidatos e ver o que 
é melhor para nosso Município e nosso Estado. Relatou que o Município ficou muito bem 
servido em termos de Deputados, pois a maioria dos partidos e Vereadores que apoiaram 
grandes Deputados se elegeram, Deputados que já vinham ajudando o Município. 
Agradeceu os votos do Município para seu candidato Lucas Redecker que se reelegeu, 
relatou que na eleição passada o candidato teve sessenta e nove mil votos e nessa eleição 
teve noventa e seis mil votos, e isso significa que vem apresentando seu trabalho. Em 
COMUNICAÇÕES, os vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da 
palavra. Usou a tribuna o VEREADOR ILO, saudou o Presidente, demais Vereadores e as 
pessoas que se faziam presentes. Comentou sobre as eleições, relatou que tivemos uma 
eleição muito tranquila em nosso Município, agradeceu a todos os Munícipes que foram 
até as urnas decidir o melhor para nosso Estado e para nosso Município em especial os 
militantes do partido do PMDB e aqueles que contribuíram com a candidatura do Alceu 
Moreira, Edson Brum, Giovane Feltes e Gilberto Capoani que tiveram uma votação 
satisfatória. Parabenizou a bancada do PTB pela votação que tiveram para os Deputados 
Sergio Moraes e Marcelo Moraes, estes que foram reconhecidos pelo trabalho e empenho 
em nosso Município, agradeceu a votação surpreendendo do candidato Sartori, pois este é 
uma pessoa simples, humilde e muito honesta. Comentou sobre a estrada dos Pizzios, 
onde o Vereador já teria colocado um pedido de melhorias naquela estrada e devida à 
cobrança dos moradores o Vereador e colega Elomar foram até o trajeto e tiraram algumas 
fotos, onde se encontra com necessidades de bueiros, restauração de uma ponte e 
melhorias em geral durante o trajeto, deixou seu apelo ao Executivo para tome as devidas 
providências o mais breve possível, pois aquela é uma comunidade que produz uma 
grande produção de fumo e mereci ser vista pela administração. Usou a tribuna a 
VEREADORA LAURENI, saudou o Presidente, demais Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes. Parabenizou a equipe de saúde que juntamente com a Secretaria de 
saúde está realizando a campanha de prevenção ao câncer de mama, de colo de útero e 
próstata, onde o posto de saúde já esta identificado com um belo tope rosa e relatou que 
seria muito importante se os comércios aderissem à decoração do outubro rosa com a 
intenção de colaborar com essa campanha de prevenção, relatou que é muito satisfatório 
para a Vereadora ver o empenho da equipe de saúde na realização dessa campanha que 
é tão importante. Comentou sobre as eleições, relatou que as eleições em nosso Município 
foram calmas e aconteceu tudo dentro dos parâmetros legais, com um resultado 
satisfatório para aqueles candidatos a Deputados que se fazem presente e que sempre 
vêm nos visitar, relatou que vários Deputados tiveram o privilégio de ser agraciados com 
os votos dos nossos Munícipes e agradeceu em especial aqueles que retribuíram com seu 
voto de confiança as emendas vindas dos Deputados Sergio Moraes e Marcelo Moraes e 
também aqueles que se fazem presente como Paulo Pimenta, Afonso Hamm, relatou que 
não devemos votar por partido, mas sim pelas pessoas que trabalham pelo povo e olham 
pelo nosso Município, relatou que o dinheiro vindo não é dos Deputados mas o trabalho 
sim é deles e é do trabalho deles que nós Munícipes dependemos. Relatou que quanto à 
disputa de Sartori e Tarso, Dilma e Aécio que vença o melhor e que o povo vote com 
consciência.  Usou a tribuna o VEREADOR MARCOS, saudou o Presidente, demais 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou a Secretaria de saúde 
pela iniciativa da campanha outubro rosa e relatou que é uma preocupação muito a grande 
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a questão  do câncer de mama e relatou que na semana passada tiveram a explanação 
sobre a saúde e sendo que o mínimo de aplicação do orçamento é quinze por cento e o  
Município está com trinta por cento aplicado na saúde e com essas iniciativas talvez 
consiga-se reprimir esses problemas e talvez no próximo ano e no próximo orçamento 
esse percentual da saúde possa ser reduzido com a prevenção e ofereceu sua ajuda para 
o que for preciso para manter essa campanha. Comentou sobre as eleições, relatou que o 
Brasil vive de democracia assim como Barão do triunfo também, e acredita que tivemos 
nessas eleições uma bela demonstração de democracia, apesar dos resultados das 
pesquisas o que manda são as urnas e relatou que no total de cento e vinte candidatos a 
Deputado Estadual em Barão do Triunfo teve noventa e nove candidatos diferentes sendo 
votados, Deputados Federais em torno de cem candidatos diferentes tivemos cinquenta e 
nove lembrados em nosso Município e isso demonstra a democracia dos Munícipes, 
votaram em pessoas que trouxeram emendas e em pessoas que lembram do nosso 
Município, e ressaltou a importância da democracia. Relatou que no segundo turno espera 
que vença os melhores e que as pessoas votem com consciência pensando no que será 
melhor para o nosso Município. Comentou sobre a questão financeira do Executivo 
Municipal, relatou que é sabedor da dificuldade de tocar uma Secretaria de Obras ou a 
Secretaria e Agricultura pela questão financeira e por isso existem alguns casos como os 
Vereadores passaram sobre as estradas, relatou que o Executivo é sabedor da situação e 
está tentando suprir as necessidades. Relatou que já está sendo cogitado em questão de 
fechamento de contas a questão do horário de turno único e pediu para os colegas 
pensarem até em ideias para ajudar nessa questão, pois é uma necessidade de interesse 
público e não de partido.  Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, onde foram 
discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade as seguintes proposições, dirigidas ao 
Executivo Municipal: INDICAÇÃO  Nº 072/2014 DO VEREADOR ELOMAR que seja 
urgentemente providenciado a compra ou transferência de um veiculo equipado como por 
exemplo uma (ambulância) para ficar permanente sobre o uso da população que utiliza-se 
do Posto de Atendiemnto ESF na região da Zona dos Pachecos. JUSTIFICATIVA: Diante 
do trabalho de prevenção e saúde no ESF, entende-se que este serviço é extremamente 
necessário junto ao ESF na Zona dos Pachecos. Quando trabalha-se com prevenção, 
sabe-se que o atendimento médico deve estar equipado para os primeiros socorros. Sendo 
assim, observa-se a extrema necessidade de um veículo equipado para o deslocamento 
desta comunidade, que é distante da sede do Município e de outros pontos de atendimento 
médico.PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 121/2014 DO VEREADOR ILO que seja 
providenciado a revisão e troca de lâmpadas da iluminação pública em nosso Município, 
saindo do centro do Município, passando pela estrada da Produção, Varzinha, Esquina 
Democratica, Senhora Eliane até a residência do Senhor Cléo.PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA Nº 122/2014 DO VEREADOR ILO que seja providenciado patrolamento e 
melhorias na estrada que sai de Morrinhos passando pela residência da falecida Genuina, 
Olavo, Osmar Gomes Moreira, falecido Jorge Olicio, até a estrada da Produção, com 
reconstrução de um bueiro nas proximidades da residência do Senhor Osmar Gomes 
Moreira. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 123/2014 DO VEREADOR NERCIO que seja 
providenciado patrolamento e encascalhamento na estrada da Linha Francisca, passando 
pelo bar do Raul, pela residência do Senhor Antonio Ambos, saindo em frente à residência 
do Senhor Jorge Ladiz com melhoria da entrada das residências durante o trajeto. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 124/2014 DO VEREADOR TIAGO que seja providenciado 
à reconstrução de uma ponte que sai da estrada do Mato da Justa e vai para a residência 
do Senhor Marcelo Govoni.PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 125/2014 DO VEREADOR 
ELOMAR que seja providenciado com urgência através da Secretaria responsável 
melhorias na estrada e encascalhamento em locais necessários na estrada da Zona dos 
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Pachecos iniciando pelo Bar do Jair, passando pela residência de Zecão e saindo na 
residência do Senhor Nilto Pereira, com construção de dois bueiros secos neste trajeto. 
Justificativa: Por ser uma linha de transporte escolar e em dias de chuva não ser possível 
realizar o transporte dos alunos deixando os mesmos em situação de deficiência.PEDIDO 
DE PROVIDÊNCIA Nº 126/2014 DO VEREADOR ELOMAR que seja providenciado à 
retirada de barranco com retroescavaeira ou pá carregadeira na propriedade da Senhora 
Aline Oliveira de Abreu da Silva na margem da estrada da Produção na Esquina 
Democrática em Serra do Herval. Justificativa: Solicita-se por haver necessidade de 
retirada do barranco onde a família reside em um espaço de terreno, com dificuldades de 
espaço físico para construção e demais objetivos a serem desenvolvidos neste terreno. 
Coloco tal pedido por já terem solicitado e não serem atendidos pela 
administração.PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 127/2014 DO VEREADOR DIOGO que seja 
providenciado encascalhamento nos locais necessários e patrolamento da estrada saindo 
do Mercado Tejada, na Linha Nova, passando pelo Mercado de Jorge Ladvig, descendo no 
sentido Santo Estevão, retornando pela divisa, passando pela casa de Belmiro Bielavaski, 
retornando em sentido às Lojas Teifke.PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 128/2014 DO 
VEREADOR OSMAR que seja providenciado restauração da estrada da Água Fria até a 
Zona dos Pachecos com restauração de uma ponte e um bueiro no trajeto, esses que se 
encontram praticamente intransitáveis. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 129/2014 DO 
VEREADOR OSMAR que seja providenciado colocação de bueiro na região do Gramal 
próximo a residência do Senhor Bladivino, conhecido como Vardinho até a residência dos 
Senhores Gino e Adão Antonio da Silva, com restauração da estrada.   PROJETO DE LEI 
Nº 039/14 Autoriza a realização de Convênios de Cooperação com o Estado do Rio 
Grande do Sul e com a Agência Estadual de Regulação dos Serviços Públicos Delegados 
do Rio Grande do Sul, a celebração de Contrato de Programa com a CORSAN e dá outras 

providências. Também foi discutido, votado e aprovado por unanimidade o PROJETO 
DE LEI LEGISLATIVO Nº 008/14 DOS VEREADORES DIOGO E LAURENI Institui a Rosa 
como Flor Símbolo do Município. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE 
BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR RODRIGO, Líder do PMDB, saudou 
novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação.  Agradeceu o colega 
Vereador Tiago que se prontificou a apoiar o candidato Sartori e relatou que é uma honra 
ter o apoio dos colegas mesmo sabendo que estes são de outros partidos e tinham seus 
trabalhos voltados com a candidata Ana Amélia e agora estão se colocando a disposição 
para o candidato do PMDB. Comentou sobre a possibilidade de turno único do Executivo 
para poder realizar o fechamento de contas de fim de ano, relatou que foi procurado por 
alguns colegas que queriam saber qual sua posição como Vereador, onde colocou para os 
colegas que na atual realidade não teria como ser favorável, pois viram o que aconteceu 
no ano passado em relação às estradas e relatou que o Executivo está preocupado em 
fechar as contas no fim do ano reduzindo o horário de serviço, mas está alugando um 
prédio na frente da Secretaria da Agricultura para colocar o pessoal que está trabalhando 
junto com EMATER, sendo que temos um prédio no segundo piso do prédio da Secretaria 
de Agricultura. Parabenizou sua esposa pela passagem de seu aniversário, desejando 
muita saúde e que possam viver muitos anos juntos. Desejou uma boa noite e um abraço 
pmdbista a todos. Usou a palavra o VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB, saudou 
novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Relatou que quanto ao 
comentário do Vereador Rodrigo quanto o horário reduzido que não será até o fim do ano 
e sim até fim do fevereiro e relatou que na sua opinião nesse momento temos que pensar 
no que é melhor para o Município e se o Prefeito está com dificuldade de fechar as contas, 
esse que é um problema de todas as Prefeituras, onde tivemos queda na arrecadação que 
o Governo Federal vem repassando menos dinheiro,  pediu para que os colegas 
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vereadores pensem bem. Relatou que a respeito dos alugueis concorda com o Vereador 
Rodrigo, pois se temos espaço físico para acomodar as Secretarias devemos usar o 
espaço que temos, pois deve ter alguma coisa trancando o termino da obra do prédio e é 
sabedor que o pedido do desmembramento da Secretaria do Meio Ambiente já é um 
pedido do ano passado e este deve ser feito para poder acomodar melhor os funcionários 
e fazer um trabalho melhor. Usou a palavra o VEREADOR MARCOS, Líder do PP, 
saudou novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Fez o convite 
para participarem no dia doze de outubro da procissão da Nossa Senhora Aparecida na 
Serra do Herval, iniciando às sete horas, saindo da casa do Vardinho até a Capela e 
depois haverá churrasco e no dia dezenove de outubro a Festa da Padroeira com 
procissão motorizada, saindo em torno das nove horas da Certaja, tendo almoço meio dia 
e a tarde a escolha das soberanas da festa da uva. Agradeceu as pessoas que de uma 
forma ou de outra ajudaram para que as eleições acontecessem nos contentos. Agradeceu 
a votação dos candidatos do PP e deu os parabéns aos demais partidos do Município.  
Usou a palavra o VEREADOR OSMAR, Líder do PTB, saudou novamente quem não se 
fazia presente na sua primeira saudação. Comentou sobre a questão do horário reduzido e 
relatou que este no ponto de vista do Vereador é um mal necessário não só de Barão do 
Triunfo como de outros Municípios, pois com as mudanças que têm ocorrido ultimamente e 
representando cada vez mais nos cofres dos Municípios existe essa tendência que é 
natural e diante de um quadro onde viemos a nível de Município de atendimento com 
deficiência na Secretaria de Obras que é onde passa para o usuária do Município como a 
administração está agindo, não seria recomendado. Relatou que não sabe se concorrerá 
mais alguma eleição, pois na política são totalmente imprevisíveis e às vezes acontecem 
coisas que chegam à conclusão de que devemos encerrar nossa carreira, relatou que não 
está afirmando, mas que sempre há hipótese.   Neste espaço, usou a palavra o 
PRESIDENTE NERCIO, saudou novamente quem não se fazia presente na abertura da 
sessão. Parabenizou a equipe da saúde pelo trabalho que estão realizando nesse mês de 
outubro, onde a Câmara está apoiando e relatou que o banner da campanha foi feito pela 
Câmara e desejou as profissionais de saúde muito êxito em seus serviços e relatou que 
essa Casa sempre será apoiadora dessas campanhas preventivas. Comentou sobre as 
eleições, agradeceu a todos baronenses que compareceram as urnas, parabenizou todos 
os Deputados que foram bem votados em nosso Município, mostrando que o povo 
baronense está cada vez mais democrático. Relatou que seus candidatos a Deputado 
foram o mais votados no Município e isso mostra o belíssimo trabalho que estes vem 
fazendo em nosso Município. Relatou que conheceu o candidato a Governador José Ivo 
Sartori na abertura da candidatura dos Deputados Sergio Moraes e Marcelo Moraes e 
achou seu Projeto muito interessante e hoje é o candidato mais preparado para Governar 
o nosso Estado e com certeza estará apoiando esse candidato. Parabenizou seu amigo 
Adão da Estrada pela passagem de seu aniversário, desejando felicidades e que tenha 
sempre muito êxito em sua vida. Nada mais havendo a tratar, determinou encerrada a 
presente sessão, convocando os vereadores para a próxima sessão ordinária, dia treze de 
outubro do presente ano, na mesma hora e local.  
 
  
                                      Sala de Sessões, 06 de outubro de 2014. 
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